



AMLO dice que PRI 'hace bien en rectificar' por iniciativa para que Ejército siga en las calles

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que el PRI “hace bien en rectificar”, esto ante la propuesta de la diputada del PRI, Yolanda de la Torre, que prolonga hasta 2028 la estancia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad.

“Yo creo que hace bien el PRI en rectificar”, expresó AMLO en su conferencia de prensa en Palacio Nacional. En ese sentido dijo que desde el gobierno de Carlos Salinas “se empanizaron”, en referencia al PAN y llamó a que se deslinde de lo rancio.



“Que si el PRI plantea ayudar haría muy bien y que se deslinde del conservadurismo, de lo rancio”, dijo.

Durante su conferencia de prensa el presidente López Obrador reconoció que cambió de opinión sobre el tiempo en el que las Fuerzas Armadas deberían de regresar a los cuarteles.

“Sí, sí cambié de opinión ya viendo el problema que me heredaron. Cómo enfrentar el problema de la inseguridad. Sí sabía yo desde el principio que la paz es fruto de la justicia y eso es la base de la política de seguridad, el atender a los jóvenes, el mejorar las condiciones de vida, de trabajo de la mayoría de los mexicanos, el combatir la pobreza, el combatir la corrupción”, sostuvo AMLO sobre su posición de mantener al Ejército en las calles.

Además, aprovechó para criticar a la antigua Policía Federal al referir que de esta institución salieron algunas personas que están en prisión o son acusados por violaciones a los derechos humanos.

“Pero imagínense qué íbamos a hacer con la Policía Federal, ¿cómo estaba, porque creo que sí se sabe no? Que de la Policía Federal salieron todos los que ahora están en la cárcel, están acusados o están prófugos por tremendas violaciones a los derechos humanos”, manifestó.

<https://politico.mx/amlo-dice-que-pri-hace-bien-en-rectificar-por-iniciativa-para-que-ejercito-siga-en-las-calles>